

Artikel vom 16.07.2016

Aus dem Kreistag

Horst Kratzer als Beisitzer der Fraktion gewählt



Foto: Alois Scherer

Bei der CSU Kreistagsfraktion gabs einen Führungswechsel. Die bisherigen Vorsitzenden Josef Köstler und Helmut Lahner werden von mir als Vorsitzender und Ferdinand Ernst als mein Stellvertreter beerbt.

Die Geschäftsführung bleibt in den bewährten Händen von Ilse Werner. Als Beisitzer wurde Gerlinde Delacroix und die Bürgermeister Horst Kratzer, Wolfgang Wild und Dr. Martin Hundstorfer gewählt.

Landrat Willibald Gailler und Staatssekretär Albert Füracker gratulierten dem neuen Führungsgremium. Zum Schluss der Sitzung dankte ich besonders den beiden scheidenden Vorsitzenden!!